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REPÚBLICA DE CHILE

PROVINCIA DE LINARES

I. MUNICIPAI.IDAO DE TONGAVí
Sec¡elorío Munlclpol

ACTA NO 75

SESION ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAT

En Longoví, siendo los l5:]5 horos del dío iueves 12 de iunio del oño 2014 se reÚne el

Concei-o Municipol de Longoví, presidido por el Sr. Alcolde de lo Comuno, don Morio

Briones Aroice y con lo osistencio de los concejoles, sr. Gonzolo Joro Reyes, Sr. Robin

Aroyo Acevedo, sr. Luis Briones Aroice, Sr. Moiusolén Villor Moroles, Sr. Lisondro villolobos

Topio y sr. Monuel son Mortín Romero junto o lo secretorio Municipol, Sro. Loreno Gólvez

Gólvez.

TABTA

l.- Pronunciomienio sobre octo de sesión onterior'

2.- CorresPondencio.
3.- Entregodemodificocionespresupuestoriqs'
4.- Pronunciomientosobremodificocionespresupuestorios.
5.- Vorios.

l.- Pronunciomiento sobre octo de sesión onterior'

se hoce presente que el octo de sesión ordinorio No 74, de fecho 05 de junio de

2014, les fue remitido poro su conocimiento ol Sr. Alcolde y o los Honorobles

concejoles el dío de oyer, medionte correo electrónico.

El Sr. Alcolde y Presidente del Honoroble concejo efectÚo unq breve cuento de los

temos o trotor en lo sesión del dío de hoy'

El Sr. Alcolde concede lo Polobro
octo.

poro efectuor olguno observoción ol tenor del

No existen observociones que efectuor ol octo por los miembros de lo solo'

Se somete o pronunciomiento lo oproboción o rechozo del octo N" 74 ontes

citodo, lo que es oprobodo por unonimidod'

2.- Conespondencio.

Lo secretorio Municipor informo que no existe correspondencio ingresodo y dirigido

ol Honoroble Concejo Municipol, poro presentor en esio sesión.



3.- Entrego de modificociones Presupuestorios'

El Director (s) de lo secretorio comunol de Plonificoción, don Armondo Fuentes'

presento seis modificociones y/o suplementociones presupuestorios ol Honoroble

bonce¡o Municipol, los que se ogregon o lo presente octo con el nÚmero gno' y

que se refieren o:

PRIMERA
Supternentoción presupuesiorlo con el objetivo de incorporor ol presupuesto del

Deportomento de solud Municipol, los fondos correspondientes ol convenio
;progroro Serviciá de Rtención Primorig dg Yrg?ncio 

SAPU tl? ?9t4" 
suscrito entre

lo lluitre Municipolidod de Longovíy el Servicio de Solud del Moule'

SEGUNDA
Suplemenioción presupuestorio con el objetivo de incorporor ol presupuesto del

Deportomento de solud Municipol, los fondos correspondienies ol convenio
,,progromo Ges Odontológico Adulto Año 2014" suscrito entre lO llUSire

Uunicipolidod de Longovíy el Servicio de Solud del Moule.

TERCERA

Suplementoción presupuestorio con el objetivo de incorporor ol presupuesto del

Déportomento de Solud Municipol, los fondos correspondientes ol convenio
,,prbgromo odontológico Fomilior Año 2o14" suscrito entre lo llustre Municipolidod

de Longovíy el Servicio de Solud del Moule'

CUARIA
Suplementoción presupuestorio con el objeiivo de incorporor ol presupuesto del

Deportomento de Solud Municipol, los fondos correspondientes ol convenio
,,prbgromo Ges preventivo en Solud Bucol en Pobloción Preescolor Año 2014"

,ur.i¡to entre lo llustre Municipolidod de Longovíy el Servicio de Solud del Moule'
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IIEM DENOMINACION
INGRESOS AUMENIA

MS
GASTOS AUMENIA

MS

05.03 De Otros Entidqde! ruq¡99! 169 .569

2l .01 Personolde Plonlo 21.430

21.02 Personolo Controto 1L539

2r.03 Otros Remunerociones 99.ó00

22.03 Combustible Y Lubricontes 7.000

22.04 Moterioles de Uso o Consumq 25.500

22.06
Monienimiento Y

Reporociones
3.200

22.09 Arriendos 300

29.04 Mobiliorio y Otros 1.000

TOIATES 169.5ó9 169.5ó9

ITEM DENOMINACION
INGRESOS AUMENTA

MS
GASTOS AUMENTA

MS

05.03 De Otros Eniidodes PÚblicos I 1 .óó5
r0.B5B

2r.03 Otros Remunerqelene!
22.04 Moterioles de Uso o Consumo 807

IOTATES r r.óó5 r r.óó5

IIEM DENOMINACION
]NGRESOS AUMENTA

MS
GASTOS AUMENTA

MS

05.03 De Otros Entidodes PÚblicos 17.899

2r.03 Otros Remunerociones 15.446

22.04 Moterioles de Uso o Consumo 2.453

IOIATES 17.899 17.899

IIEM DENOMINACION
INGRESOS AUMENIA

M§
GASTOS AUMENTA

MS

05.03 De Oiros Entidodes PÚblicos 2.944

22.04 Moterioles de Uso o Consumo 2.944

ÍOIALES 2.944 2.944
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El Direcior (S) de lo Secplon onies citodo, ogrego que los suplementociones
presupuestorios ontes señolodos tienen por objetivo incorporor los fondos

provenientes de convenios suscritos con el Servicio de Solud del Moule, que ontes

se llevobon en cuentos complementorios.

El Concejol Aroyo consulto los rozones por los cuoles estos suplemeniociones no se

denominon operociones colzodos si se troto de convenios que vienen poro un fin

específico.

El Director (S) de lo Secplon le indico que se troto de suplementociones por cuonto
se troto de incorporor en el presupuesto municipol fondos provenientes de Otros

Entidodes Públicos que ontes se monejobon extropresupues'toriomente Y

efectivomente son colzodos pues son dineros que vienen con un fin específico, por

lo tonto se ingreson y solen del presupuesto uno vez gostodos, en lo mismo

contidod, poro montener el equilibrio presupuestorio de ingresos y gostos.

El Concejol Aroyo consulto o qué gostos corresponden los fondos osignodos ol ítem

denominqdo "Oiros Remunerociones", lo que es respondido por el Director (S) de
lo Secplon, indicóndole que se troio de los fondos o trovés de los cuoles se pogon
los controtociones o honororios del personol poro cumplir los objetivos de ese

convenio, respecto o mós detolles, es necesorio consultorle ol Director del

Deportomento de Solud.

Lo Secretorio Municipol solicito lo polobro poro explicor que los suplemeniociones
en comento se deben o uno instrucción de lo Controlorío Generol de lo RepÚblico

en orden o incorporor en el presupuesto, los fondos que ontes se monejobon por el

municipio extropresupuestoriomente producto de convenios con oiros entidodes
públicos. En este sentido, se incorporon los sumos y se goston poro cumplir los

objetivos ocordodos, o trqvés de los medios y los ítems que contemplo y divide el

presupuesto, debiendo restituir ol finol, oquellos sumos que no se hubieron gostodo

en esos fines.

El Concejol Son Mortín consulto si se troto de dineros frescos que no estobon en el

presupuesto y hoce presente lo conveniencio de recibir un informe posterior en el

cuol se indique lo contidod de personos que serón otendidos producto de estos

convenios, por cuonto proboblemente su objetivo seo omplior lo coberturo de los

oienciones, lo que serío importonte conocer.

El Sr. Alcolde ocloro que no se troto de recursos frescos por cuonto oun cuondo no

son presupuestorios, sí estobon plonificodos dentro de los recursos y fondos del

Deportomento de Solud Municipol poro el cumplimiento de sus fines. Acorde o ello,

ocoge lo sugerencio de entregor o los Sres. Concejoles un extrocto de los

convenios con indicoción de los sumos que comprende, sus objetivos, metos y
beneficiorios.

El Director del Deportomento de Solud Municipol, don Potricio Rodríguez SepÚlvedo

destoco que por primero vez se ho solicitodo ol Honoroble Concejo Municipol, lo

incorporoción de estos fondos ol presupuesto. Ello, en virtud de un dictomen de lo
Controlorío Generol de lo Repúblico que le fue entregodo en diciembre del oño
onterior por el Director del Servicio de Solud del Moule. En este sentido, conversodo
con el Sr. Alcolde ocordoron incorporor de monero poulotino estos recursos, pues

les genero olgunos dificultodes en su oplicoción prÓctico.

Agrego que el proceso del convenio se inicio con el envío del formoto por el

Servicio de Solud del Moule, el cuol debe onolizorse por su Deportomento poro
verificor los objetivos y metos propuestos, y en especiol coordinor los occiones poro
dor cumplimiento o lo ollí estoblecido, citondo como ejemplo que el Progromo

Odoniológico lntegrol estobleció como meto 290 oltos médicos o los mujeres y

hombres irobojodores y jefos de hogor y 50 otros usuorios, meto muy ombicioso en

comporoción con otros comunos, que soliciton menos recursos y se comprometen
o menos objetivos. Continúo indicondo que los beneficiorios deben cumplir vorios

requisitos segÚn codo convenio.



por otro lodo, se compromete o hocer llegor copio de los convenios o los sres'

Concejoles, lo cuol no efectuó ontes, por cuonto oÚn estos se encontrobon en

proceso de tromitqción de firmo y decreto'

En cuonto o los evoluociones de cumplimiento de los convenios señolo que lo
primero evoluoción comunol ocontece el 3l de ogosto, luego de lo cuol'

existiendo un ovonce positivo se puede obtener lo remeso de los recursos poro lo

segundo cuoto, que se recibe el 3l de octubre. Recursos que no son de libre

dis-posición, sino que estón sujetos ol cumplimiento de los metos propuestos'

El sr. Alcolde consulto si dentro de los recursos incorporodos en estos

suplementociones se encuentron los destinodos q lo entrego de prestociones

dentoles o los funcionorios de los Solos Cunos y Jordines lnfoniiles de lo comuno,

que producto de movilizociones loboroles, logroron lo incorporoción de este

beneficio o irovés de los Deportomenfos de Solud comunol.

El Director del Deportomento de Solud Municipol le indico que efectivomente uno

de los progromoi contemplo lo entrego de .l40 cupos poro funcionorios de lo
educoción porvulorio con derecho o prestociones dentoles por trobojor en esos

recintos educocionoles, sin distinción del corgo o condición socioeconómico' Poro

ello, elservicio de Solud del Moule entregó recursos especiolmenie destinodos.

El Director (S) de lo Secplon expone que sin lugor o dudos el incorporor estos

recursos ol presupuesto municipol puede provocor uno disiorsión pues significo un

oumento consideroble de ingresos, no obstonte con el progromo de cojo que llevo

eso unidod, se evoluoró mensuolmente lo efectivo utilizoción de esos recursos,

debiendo iener especiol cuidodo en los ingresos per cópito que se recibon.

A continuoción ogrego otro modificoción presupuestorio con los siguienies

especificociones:

QUINTA

El Director (S) de lo Secplon efectúo uno breve reflexión sobre lo génesis de lo
modificoción presupuestorio presentodo, indicondo que o diciembre del oño 2013

no se tenío cloridod respecto o lo reol distribución de los recursos en el

Deportomento de Educoción, en virtud de los diferentes víos de ingreso de recursos

yo seo por subvención normol, subvención escolor preferenciol o por integroción.
poresto rozón,lo octuol Encorgodo de Finonzos de eso unidod, efectuó uno lobor
minucioso y detollodo que permite visuolizor lo reol dimensión de lo estimoción de
gostos en personql, lo que orrojó uno sobreestimoción de los sumos destinodos ol

personol de Plonto y lo necesidod de suplementor el ítem del personol o controto,
en donde síse requieren moyores recursos.

SEXTA
Modificoción presupuestoriq ol presupuesto municipol poro incorporor copocidod
presupuestorio ol ítem que iró en opoyo de lo emergencio comunol, con
medioguos y moterioles de construcción.

o
2
G,
-Lr'§/

Modificoción presupuestorio ol presupuesto del Deportomento de Educoción.

IIEM DENOMINAC¡ON
GASTOS AUMENIA

MS
GASTOS DISMINUYE

MS

215.22.02 Personolo Controto 300.000

215.22.01 Personolde Plonto 300.000

TOTATES 300.000 300.000

IIEM DENOMINACION
GASIOS AUMENTA

MS
GASTOS DISMINUYE

MS

22.03.00r Combustible r 5.000

22.04.001 Moteriolde Oficino 5.000

22.04.011 Repuesto de Vehículos s.000

22.04.010 Moteriol Rep. de lnmuebles r2.500
29.04.000 Mobiliorio y Otros r2.500

IOTATES 25.000 25.000
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El Director (S) de lo Secplon hoce presente que el objetivo principol de esto
modificoción es ofrontor los necesidodes de oyudo osistenciol derivodo de los

emergencios climóticos de los últimos díos, por lo que se requiere efectuor uno
redistribución de los recursos, disminuyendo los gostos proyectodos principolmente
poro el combustible de los vehículos municipoles y osignóndolo o los cuenios
señolodos.

El Sr. Alcolde consulto si se troto de uno suplementoción tol como señolo el texto
del documento o uno modificoción presupuestorio, siendo esto último lo indicodo
por el Director (S) de lo Secplon. Asimismo indico lo urgencio de someterlo o
pronunciomiento en esto mismo sesión, o objeto de contor con los recursos
necesorios poro los iniciotivos socioles.

El Concejol Aroyo señolo tener pleno conocimiento de lo importoncio de lo
propuesto en virtud del mol tiempo que hon ofrontodo los hobiiontes de lo
comuno duronte los últimos díos y de lo urgencio de opoyor o los fomilios
necesitodos con olgunos elementos. No obstonte le sorprende el nivel de control
en el gosto de combustible que permito un ohorro de l5 millones en el gosto
proyectodo de combustible.

El Director (S) de lo Secplon le indico que codo unidod efectuó uno proyección
onuol de todos sus cuentos respecto o los gostos mensuoles hosto fin de oño. En

este sentido, lo Dirección de Obros Municipoles con los dotos de gostos en
combustibles de los meses onteriores, proyectó uno disminución de egresos oÚn
moyor o lo indicodo en lo modificoción presentodo. Lo cuol proboblemente se

debo o lo implementoción de voriodos meconismos de control que se hon llevodo
o cqbo duronte el último tiempo.

El Concejol Aroyo ogrego lo necesidod de tener presente lo eventuolidod de dotor
de moyores recursos o los ítems que digon reloción con lo mejoro en lo
conectividod viol en lo comuno, pues con el frente de mol tiempo de los Últimos
díos, se ho notodo que muchos puntos violes requieren unq urgente intervención.

El Sr. Alcolde le indico que estó o lo espero de lo firmo de un convenio poro
otender con recursos extroordinorios lo mejoro de los cominos.

El Concejol Aroyo consulto los rozones por los cuoles los ítems que se dotorÓn de
recursos no indicon que se troto de oyudo osistenciol.

El Director (S) de lo Secplon le señolo que por los instrucciones de lo unidod de
finonzos de impuior según lo noturolezo del gosto se ho distribuido lo sumos en los

íiems de moterioles de construcción y mobiliorio y otros que permite lo odquisición
de medioguos poro entregor en donoción o préstomo. Así tombién, ogrego que
eventuolmente se requiero efectuor uno presentoción duronte los próximos

semonos, que dote de recursos ol ítem de emergencio.

El Concejol Aroyo pregunto si lo Onemi ho enviodo recursos o lo comuno.

El Sr. Alcolde le indico que efectivomente se hon recibido olgunos oportes, ounque
bostontes menores y que dicen reloción con corbón, zinc o plósticos poro cubrir
techumbres.

El Concejol Son Mortín destoco que poro el próximo oño se deberÓ estudior el

gosto en combustible poro proyectorlo mós ojustodomente. En otro orden de
considerociones, efectúq uno reflexión sobre lo folto de prevención de los personos
poro montener en buenos condiciones sus domicilios y prepororse poro lo époco
invernol, rozón por lo cuol expone lo necesorio de promover unq prevención
oportuno y evitor o disminuir lq contidod de personos que recurren ol municipio por
oyudo osistenciol, pues hosto el momento lo que se ho hecho, indico, es otocor el

efecto, pero no lo couso.

Así tombién, reolizo un breve onólisis de los corocterísticos históricos de lo
plonificoción urbono de lo comuno, y especiqlmente del óreo urbono, que en el

oño .l904 se lrozó sobre un lugor con conocidos y destocodos cuolidodes poro
evitor inundociones y colopsos violes.



4.-

El Director (S) de lo Secplon coincide plenomente con lo onterior y destoco lo
existencio de ontecedentes ol respecto tonto en el Plodeco como en un
documento de recuperoción post terremoto en donde se estoblecen los lugores en
donde beneficiosomente se puede construir.

El Sr. Alcolde destoco lo importoncio del temo, el que señolo reviste especiol
troscendencio en lo pobloción Los Cristoles en donde por los nopos de oguo
subterróneo existe gron dificultod poro lo construcción del sistemo de
olcontorillodo. lnclusive indico que un profesionol del Servicio de Solud del Moule
les hizo ver que el común de los personos se ocupo de visuolizor los terrenos poro
consiruir sólo en formo exterior, siendo necesorio iombién tener presente el suelo y
subsuelo de donde se construirÓ.

El Director (S) de lo Secplon finolizo indicondo que duronte lo primero semono de
julio comenzoró el trobojo de preporoción del proyecto de presupuesto 2015.

Se somete o pronunciomiento lo oproboción o rechozo de lo renuncio de cinco
díos hóbiles poro someter o votoción lo último modificoción presupuesiorio
presentodo, lo que es oprobodo por unonimidod.

Se somete o pronunciomiento lo oproboción o rechozo de lo úliimo modificoción
presupuestorio presentodo, lo que es oprobodo por unonimidod.

Pronunciomlenlo sobre modificociones presupuesloriqs.

El Director (S) de lo Secretorio Comunol de Plonificoción, don Armondo Fuentes,
hoce presenie que en lo sesión onterior se presentoron cinco modificociones o
suplementociones presupuestorios, de los cuoles tres corresponde someter o
pronunciomiento en esto sesión y que se refieren o:

PRIMERA

Suplementoción presupuestorio con el objetivo de incorporor ol Presupuesto del
Deportomenio de Solud Municipol, los fondos correspondientes ol convenio
"Progromo Odontológico lntegrol Año 2014" suscrito entre lo llustre Municipolidod
de Longovíy el Servicio de Solud del Moule.

SEGUNDA
Suplementoción presupuestorio con el objetivo de incorporor ol Presupuesto del
Deportomento de Solud Municipol, los fondos correspondientes ol convenio
"Progromo de Apoyo ol Desorrollo Bio-Psicosociol en los Redes Asistencioles Año
201¡ 4" suscrito entre lo llustre Municipolidod de Longoví y el Servicio de Solud del
Moule.
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IIEM DENOMINACION
INGRESOS AUMENTA

MS
GASTOS AUMENTA

MS

05.03 De Otros Entidodes Públicos 99.125
21.03 Otros Remunerociones 72.155

22.03 Combustible y Lubricontes 3.000

22.04 Moterioles de Uso o Consumo 20.970

29.04 Mobiliorio y Otros 3.000

TOIALES 99.125 99.125

ITEM DENOMINACION
INGRESOS AUMENTA

MS
GASTOS AUMENIA

MS

e

05.03 De Otros Entidodes PÚblicos 30.059

21.03 Otros Remunerociones 24.700

22.01 Alimentos y Bebidos r00

22.03 Combustible y Lubricqqle§ 1.000

22.04 Moterioles de Uso o Consumo 800

22.05 Servicios Bósicos 250

22.09 Arriendos 2.351

29.04 Mobiliorio y Otros B5B

TOIATES 30.059 30.059 ^/.),\t'
SECREI^NIA
ut {Elñaffii



TERCERA

Suplementoción presupuestorio con el objetivo de incorporor ol Presupuesio del

Deportomento de Solud Municipol, los fondos correspondientes ol convenio
,,prbgromo Centros Comunitorios de Solud Fomilior (CECOFS) Año 2014" suscrito

entré lo llusire Municipolidqd de Longovíy el Servicio de Solud del Moule.

Se somete o Pronunciomiento
suplementociones presupuestorios
unonimidod.

lo oproboción o rechozo de los tres

presentodos, los que son oprobodos por

5.- Vorios.

El Sr. Alcolde informo los gestiones reolizodos desde enero o lo fecho poro

recuperor lo disminución sufrido en los ingresos per cópito del Deportomento de

Solud Municipol por uno doble inscripción de usuorios que provocó uno

disminución de 2.500 cupos. Al respecto indico que el posodo l5 de enero sostuvo

uno reunión en Sontiogo con el Subsecretorio del romo, en compoñío de lo
Senodoro Rincón y del Concejol Villor, en lo cuol solicitoron uno investigoción de

todos los fichos que oporecíon duplicodos o objeto de verificor lo efectivo
disminución de usuorios.

Agrego que posieriormente reolizoron vorios gesiiones ol respecto, siendo

informodos que efectivom enle 2.349 usuorios sí se hobríon otendido por Último vez

en lo comuno por tonto deben reingresor o lo comuno, con el consecuente
reintegro de oproximodomen'te l50 millones o lo comuno por concepto de
osignoción per cópito, todo lo cuol permitirío uno normollzoción de los finonzos en

el óeportomento de Solud poro el oño 2014 y que constituye uno muy bueno

noticio poro lo comuno.

El Concejol Aroyo consulto si ocorde lo expuesio, se montendríon los mismos

ingresos estimodos poro el Deportomento de Solud el oño 2014.

El Sr. Alcolde le indico que respecto ol nÚmero de inscritos lo disminución serío de

oproximodomente 300 personos, osí tombién informo que lo disminución del per

cópito se debió o uno inscripción mosivo de usuorios del sistemo de otención
primorio de solud en los comunos vecinos, duronte los Últimos díos de lo fecho de

corte de inscripción incluso en díos festivos, lo que desconoce si se troto de un

ilícito o no, pero le provoco un gron doño o los comunos cerconos'

El Concejol Aroyo consulio respecto ol número exocto de usuorios inscritos en el

Deportomento de Solud MuniciPol.

El Director del Deportomento de Solud Municipol señolo que existen dos cortes

duronte el oño, el primero el 30 de moyo y el Último ol 30 de septiembre'

Actuqlmente lo comuno cuenio con cosi 29 mil registros, en los cuoles no estón

incluidos los 2.349 usuqrios que reingresorón. por lo que se llegoró o los 3l mil

inscritos mós los doblemente inscritol y los perienecientes o otros entidodes de

solud, llegondo o los 34 mil usuorios'
é,\
/a*6469
\i-¡ueru p

R-É-)"-

IIEM DENOMINACION
INGRESOS AUMENTA

MS
GASTOS AUMENTA

MS

05.03 De Otros Entidodes PÚblicos 52.644

21.01 Personolde Plonlo 15.751

21.02 Personolo Controto | 6.394

2r.03 Otros Remunerociones 8.055

22.O3 Combustible y Lubricontes r.r00

22.04 Moterioles de Uso o Consumo ó.r00

22.05 Servicios Bósicos 2.000

22.06 Montenimiento y RePqrociones 500

22.11 Servicios Técnicos y Profesionoles 1.750

29.O4 Mobiliorio y Oiros 994

TOIATES 52.644 52.644



En otro orden de ideos, el Sr. Alcolde informo otro gestión reolizodo oyer en lo

subdere en Sontiogo y que es lo relotivo o solicitor recursos poro terminor el

proyecto de lo plon'ío de Trotomiento en Los Cristoles. Obro que ociuolmenie estó

porálizodo, exisiiendo uno emergencio soniiorio en el sector.

Lo Secretorio Municipol explico que los obros extroordinorios en un controto o sumo

olzodo sólo se justificon en lo medido que se trote de obros o gostos extros que el

controtisto no pudo prever ol momento de lo odjudicoción'

El Sr. Alcolde expone sobre los pormenores técnicos del proyecto y los dificultodes

que se hon tenido porq su ejecución por los nopos subterróneos del sector.

El concejol Aroyo hoce presente que hoce seis oños que se estó trotondo el temo

en Los Cristoles y oún no se cuento con uno solución definitivo ol respecto. Destoco

que el dío domingo estuvo en terreno conversondo con los vecinos del sector,

quienes le monifestoron su enorme molestio con lo empreso y su desconfionzo por

los rupturos que podríon tener los tubos. Agrego que en lo pobloción de Los

Cristoles los u".ino, le solicitoron plonteor sus inquietudes, principolmente

producidos por los doños en el comino, en los propiedodes y con el funcionorio

que estobo supervisondo los trobojos, don Fernondo Molino, quien se comprometió

o representor o los vecinos onte lo empreso poro solucionor sus problemos' lo que

no ho ocontecido.

El Sr. Alcolde señolo que estuvo en terreno con los vecinos en conjunto con lo

Directoro de obros Municipoles y el Sr. Undo de lo unidod de Higiene Ambieniol,

con quienes onolizoron el proyecto en terreno y verificoron que efeciivomente es

de lq formo en que se esió ejecutondo. En este sentido, si existe preocupoción por

el diseño es por io contidod de oguos en el lugor. Otro temo es lo reporoción del

comino, el que lo empreso se comprometió o dejor en los mismos condiciones

originoles y lo no que no ho ocontecido.

El Concejol Aroyo destoco que eso vío tiene los mismos condiciones que el comino

que llevo o Los Huingones.

El Sr. Alcolde destoco que hon tenido dificultodes en lo evocuoción de los oguos

lluvios del predio vecino lo que contribuye o inundociones en el sector.

El Concejol Villor hoce presente que existe un desconocimiento de lo pobloción

respecto o los obros que se estón ejecutondo, pues los vecinos le hon indicodo

que el funcionorio o corgo ontes nombrodo, no supervisó los obros que se estobon

reolizondo.

El concejol Aroyo expone olgunos temos de emergencio en vorios sectores

productoi del frente del mol tiempo, como el corte de olumbrodo pÚblico en el

sector de Vuelto El Souce, Los Pellines y tombién en lo porte urbono. Por estq rozÓn

consulto si los cories obedecen o olguno progromoción y si tiene olguno

responsobilidod el municipio ol respecto.

El Sr. Alcolde le indico que son líneos y medidores diferentes que se coen producto

del temporol.

El Concejol Villolobos señolo que en Los Huingones lo rozón del corte ero lo folto de

conexión del medidor.

El Sr. Alcolde expone que el funcionorio de lo Dirección de Obros Municipoles, don

lvón Contreros tendró dedicoción excluslvo poro lo reposiciÓn de los servicios

bósicos, recorriendo los comunidodes y gestionondo con los empresos lo

reposición de ésios.

El Concejol Villolobos consulto sobre lo fociibilidqd de outorizor o funcionorios poro

verificor si los cortes son producidos por coídos del medidor o por roturo de éstos.

El Concejol Joro indico que vorios de los cortes se hon producido por doños en los

medidores que provocon desconocidos, rozón por lo cuol indico que uno solución

serío subir lo qlturo de ubicoción de los cojos en donde se guordon los medidores'



El Concejol Villolobos señqlo que poreciero que los cortes en los sectores se

producen codo vez que exisie un sobreconsumo de energío eléctrico'

El Concejol Aroyo eniiende los situociones de emergencio por los cuoles se

producen los cortes de suministro eléctrico, sin emborgo lo que ocontece en lo
Vuelio El Souce se troto de uno situoción permonente que ocontece con o sin

emergencios climóticos.

ElSr. Alcolde le indico que verificó personolmente que estobon prendidos.

El concejol Villolobos señolo lo exisiencio de ciertos discreponcios respecto o lo
que señolq el Sr. Alcolde, pues en lo sesión onterior indicó que los luminoriqs

emplozodos en el comino o lo solido o lo corretero estobon encendidos lo que no

es efectivo.

El Concejol Aroyo plonteo lo situoción de vorios cominos que necesiton uno

montención permonente por porte de lo Dirección de Violidod, como el que esiÓ

en lo denominodo Bojodo de Lo Rusio y Los Copihues.

Lo Encorgodo de Servicios Territorioles, doño Normo Contreros entrego olgunos

explicociónes respecto o los obros que se hon reolizodo en esos cominos'

El Concejol Villolobos hoce presente uno situoción problemótico existente en el

comino de Los Mercedes Poihuén, en donde los cominos inundon los

propiedodes vecinos.

Lo Encorgqdo de Servicios Territorioles señolo que en todos los nuevos obros violes,

los vecinos son reocios o dejor espocios poro lo construcción de los cunefos y de

los fosos de desogües, lo que provoco que con olgunos lluvios se inunden los

propiedodes vecinos.

El Concejol Villolobos solicito uno moyor presencio de los inspectores municipoles y

sonción o los infroctores poro evitor problemos como éste, o trovés de lo
oplicoción de lo ordenonzo municipol vigente. Así tombién, destoco que en el

sector de Miroflores los personos o empresos con moyores recursos no cumplen con

lo ordenonzo y no limpion los cunetos provocondo inundociones y no

importóndoles lo oplicoción de los multos'

El Concejol Villor hoce presente que en los reuniones con los vecinos resolto lo

necesidod de opoyo o trovés de los inspectores municipoles poro hocer cumplir

con lo ordenonzo.

Se reolizo un breve debote sobre vorios situociones de onegomientos que se

producen en los seclores.

El Concejol Aroyo concuerdo en lo necesidod de fortolecer un equipo de

inspectores municipoles en terreno.

El Concejol Son Mortín solicito eloboror un plon de mediono y lorgo plozo poro

superor los inundociones. Cito ol respecto olgunos ejemplos de cominos que se

ironsformon en intronsiiobles producto de los onegomientos, inclusive olgunos que

fueron osfoltodos,rozón por lo cuol solicito un plon de trobojo desorrollodo con lo
mismo comunidod y estoblecerlo en el Plodeco, o objeto de otocor lo couso y no

sólo reoccionor onte los consecuencios.

En otro orden de ideos, el Concejol Son Moriín sugiere diseñor un proyecto de

complejo polideportivo en el terreno municipol emplozodo en el sector de Cholet

euemodo, en el cuol puedon desorrollorse depories ol oire libre que eniusiosmen o

los jóvenes hocio lo próctico de estos octividodes y disminuir el sedentorismo en lo

pobloción.

El Sr. Alcolde le indico que efectivomente tiene plonificodo un proyecto de

complejo dePoriivo en el sector.



por otro lodo. el Sr. Alcolde señolo que el sector de Huolonco en Corroles de Piedro

hocio el interior, se ripió, no obstonte instruye envior un comión de ripio tirondo o
polo porte del moteriol.

El Concejol Villor señolo que en dicho sector se hobíon reolizodo orreglos, no

obstonte yo folton toblones del puente y lo comunidod le indicó que los problemos

fueron provocodos por lo finezo del moteriol oplicodo. En el mismo sentido,

consulto cuóles son los cominos de responsobilldod de lo Dirección de Violidod y

cuóles son los que estón entregodos o terceros.

El Sr. Alcolde le indico que lo Dirección de Violidod ho tenido bueno disposición

poro mejoror vorios víos que incluso no estón enrolodos.

El Concejol Villolobos hoce presente uno solicitud plonteodo por un opoderodo
del colegio de Bodego quien le indicó que los servicios higiénicos del

estoblecimiento estón o l0O metros y el potio estó completomente inundodo rozón

por lo cuol se requiere oplicor moteriol y tubos poro el poso de los niños, lo que es

ocogido por el Sr. Alcolde, quien señolo que instruiró lo oplicoción de grovillo, no

obstánte destoco que dicho estoblecimiento tiene recursos y podrío con ellos

subsonor estos folencios o trovés del proyecto de revitolizoción'

El Concejol Villolobos destoco lo importoncio de conocer lo informoción de estos

proyectos y dorlo o conocer o los centros de podres y opoderodos.

El Concejol Aroyo hoce presente que uno dirigente del ceniro de podres y
opoderodos del colegio de Rincón de Achibueno le señoló que los tubos del pozo

de oguo requeríon olgunos combios o mejoros, estondo preocupodos por lo
colidod del oguo del Pozo.

El Concejol Son Mortín señolo que en Rincón de Achibueno sostuvo uno reunión
junto ol Jefe DAEM, lo Coordinodoro de Educoción Porvulorio y lq Directoro, quien

ióto Indi.ó su necesidod de reporor los servicios higiénicos y nodo mÓs. En este

sentido, si lo Presidenio del centro de podres y opoderodos tiene olguno inquietud

debe primero conversorlo con lo Directoro y ésto gestionor con el Jefe DAEM lo

utilizoción de los recursos de revitolizoción poro los mejoros'

El Concejol Villor consulto si

esioblecimiento en conjunto
ofirmotivomente.

se trqto de fondos que monejo el Director del
con el Jefe DAEM, lo que es respondido

El Sr. Alcolde indico que quien decide en qué utilizorón los recursos es el propio

Director o trovés del proyecto preseniodo y del que solicito el visto bueno del Jefe

DAEM.

El concejol villor consulto por el estodo del comité de Emergencio y los

progromociones que se hon reolizodo por los frentes de mol tiempo'

El Sr. Alcolde le indico que todo se encuentro progromqdo y en ejecución desde el

dío domingo tonto con moquinorio municipol como con personol'

Lo Encorgodo de Servicios Teniiorioles y miembro del Comité de Emergencio hoce

presente que los Sres. Concejoles pueden comunicorse con ellos o sus nÚmeros

ielefónicos e indicorles los emergencios, los que ruego seon corroborodos con los

dirigentes del sector poro eviior solidos innecesorios.

El concejol villolobos ogrodece y felicito o los funcionorios municipoles que

irobojon en lo moquinorio por lo oyudo prestodo en estos situociones de

emergencio.

El Concejol Son
concurro luego

Moriín solicito se instruyo ol Asesor Jurídico del

de los ló:00 o uno reunión con un club de lo
municipio Poro que
tercero edo el



sector de Miroflores, o objeto de osesororlos en uno complejo situoción que les

ocontece con un ierreno en donde esiobo lo posto viejo.

En otro orden de ideos, el Concejol Son Mortín consulto respecto ol temo del
proyecto de lo concho del sector El Trónsito, obro que lo comunidod requiere con
urgencio por su interés en lo próctico de depories oÚn con los inclemencios del

tiempo.

El Sr. Alcolde tiene olgunos ontecedentes ol respecio, no obstonte instruye llomor ol

Director (S) de lo Secplon poro responder con mós detolle ol respecto, quien indico
que dicho proyecto estó en proceso, mos lo que folto son recursos poro entregor
por porte de lo Subdere, destocondo que octuolmente lo cortero de proyectos del

municipio sobreposo los 500 millones de pesos.

El Sr. Alcolde destoco que yo se encuentron oprobodos dos proyectos de
odquisición de vehículos poro el Deportomento de Solud.

El Concejol Son Mortín señolo que hoce olgunos díos uno compoñío de teoiro
reolizó uno exposición de títeres en el Teotro Municipol, o lo que osistieron olumnos

de vorios esioblecimientos poro presencior uno obro extroordinorio. Sin emborgo,
existieron olgunos problemos en el secodo de los dependencios por un problemos

de filtroción de los oguos lluvios, y por lo cuol sugiere consideror dentro de un

proyecto, lo renovoción del techo del Teotro Municipol.

El Sr. Alcolde le indico que tuvo conocimlenio del temo, lo vio en terreno con los

moestros constotondo lo existencio de plonchos de zinc liso que son necesorios de
combior prontomente.

El Concejol Son Mortín destoco lo necesidod de contor con un proyecto de
recuperoción y reporoción delTeotro Municipol en su conjunto.

En otro orden de ideos, solicito que los olumnos que viojon desde el sector de Los

pellines y de Retén Convento hocio el estoblecimiento de Los Cristoles, cuenten
con un oumento del tronsporte, yo que octuolmente sólo llego hosto Cholet
euemodo, debiendo los olumnos viojor desde Los Pellines hosto Retén Convento y

desde ohí hosto Cholet Quemodo poro concurrir o closes, lo que ho disminuido su

osistencio.

El Sr. Alcolde ocoge lo solicitud e instruye que el DAEM lo ejecute.

El Concejol Villor destoco el trobojo efectuodo por el Director de Desorrollo

Comunitorio poro otender rópidomente los requerimientos de lo comunidod en los

emergencios.

El Concejol Villolobos consulto respecto ol estodo de odministroción del Terminol

de Buses y si éste sigue en poder de lo concesionorio. Lo onterior, por cuonto vorios

personos le hon indicodo el estodo de deterioro en que se encuentro.

El Sr. Alcolde le indico que octuolmente se encuentro en proceso de recuperoción
por porte del obogodo del municipio.

El Concejol Villolobos hoce presente que vorios funcionorios del Deportomento de
Solud le hon indicodo lo exisiencio de deudos por concepto de horos extros

impogos.

El Sr. Alcolde le indico que el sistemo de cÓlculo poro el pogo de horos extros ol

personol municipol de solud es compleio y no obstonte hoberse demorodo,

octuolmente se encueniron pogodos lqs deudos por ese concepto. ,5@
/§¡m" '9.
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El Concejol Villolobos señolo que en el sector de Tercero Montoño se encuentro un

menor con problemos de solud, que podece de uno potologío denominodo
huesos de crisiol y que debe viojor o lo Teletón tres díos o lo semono o portir del dío
07 de julio, necesitondo oyudo poro el tronsporte.

El Sr. Alcolde le indico que el municipio puede colobororle en el gosto de los

posojes, sin emborgo el tronsporte en vehículo municipol solo podrío otorgórsele
cuondo existo disponibilidod ol respecto.

El Concejol Briones hoce presente que lo comuno ho respondido bien con su red
de emergencio y comporte con el Concejol Son Mortín lo necesidod de
determinor los puntos críticos poro tomor decisiones o futuro.

En otro orden de ideos, el Concejol Briones señolo que lo Seremi del Deporte
visitoró en julio lo comuno poro trotor vorios proyectos deportivos.

El Concejol Aroyo destoco un plonteomiento reolizodo por Potricio Son Mortín o
objeto de destocor lo lobor reolizodo por un connotodo longoviono, el Diputodo
lvón Fuentes poro dorle el reconocimiento oficiol de Hijo llustre.

El Sr. Alcolde le indico que estó considerodo uno reunión con los dirigentes
longovionos poro que el Diputodo Fuentes les dé o conocer su experiencio en el

óreo y luego entregorle un reconocimiento por su gron lobor.

El Concejol Aroyo consulto respecto o lo fecho de los pogos de los becos
municipoles, por cuonto no sobe si se pogorón ol mes siguiente o en formo
odelontodo.

El Sr. Alcolde le indicq que dentro de los diez primeros díos de codo mes se deben
pogor los becos, correspondiendo ohoro el pogo de los correspondientes o los

meses de moyo y junio.

El Concejol Villolobos consulto si el pogo onterior fue mozo y obril o obril y moyo, lo
que el Sr. Alcolde le responde indicondo que los primeros dos meses yo se pogoron
correspondiendo el pogo ohoro de moyo y junio.

El Concejol Aroyo hoce entrego de uno solicitud de construcción de uno gorito en
Lo Sexto en el denominodo Collejón El 10, lo que se ogrego o lo presente ocio con
el número dos, y por medio de lo cuol los hobitontes del sector firmoron y onotoron
sus dotos poro respoldor su solicitud.

El Sr. Alcolde le indico que junto o lo Dirección de Obros Municipoles se encuentro
progromodo lo consirucción de cinco goritos cuyos moterioles yo estón odquiridos
y prontos o ejecutor.

El Concejol Aroyo le consulto sobre lo foctibilidod de osignor mós becos de
educoción superior, pues existen oún muchos olumnos que los necesiton.

El Sr. Alcolde señolo que por ohoro no es posible oumentqr los cupos, pues

iniciolmente se esperó contor con moyores recursos en consideroción o los

onuncios de lo Presidento Bochelet de duplicor el Fondo ComÚn Municipol, sin

emborgo ocorde los noticios recibidos, el suplemenio que podrío recibirse serio de
oproximodomente 34 millones y no los 100 esperodos, no siendo tompoco posible

disminuir el oporte municipol o los unidodes de solud y educoción.

El Concejol Aroyo hoce presente que luego de lo
nómino de los becos y con el comienzo de los visitos,
que se osignoríon 100 nuevos cupos.

publicoción de lo primero
se le indicó o los postulonies



El Sr. Alcolde le indico que no descorto lo posibilidod. pues su intención es

oumentor el número de beneficiorios, no obsionte ello no se podró llevor o

ejecución mientros no se cuente con los recursos poro solventor el gosto.

El Concejol Sqn Mortín consulto si los becos que serÓn dejodos sin efecto por no

continuidod de estudios serón reosignodos o los postulontes en espero. lo que es

respondido ofirmotivomenie por el Sr. Alcolde.

No hobiendo otro punto que trotor, siendo los 17.26 horos se cierro lo sesión.

f*']
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REPÚBTICA DE CHIIE

PROVINCIA DE TINARES

I, MUNICIPATIDAD DE TONGAVí
Secrelorío Munlclpol

Longoví, 1l de Junio de2014

CONVOCATORIA A SESIóN ORDINARIA DE CONCEJO MUNIC!PAt

TORENA OÁtVeZ CÁtVeZ. Secretorio Municipol de lo llustre Municipolidod de
Longoví, por encorgo del Sr. Alcolde de lo comuno, don Morio Briones Aroice, se

permite convocor o Ud. o lo sesión ordinorio del Honoroble Concejo Municipol de
Longoví, o efectuorse el dío 12 de Junio de 2014 o los 15:00 horos en el Solón Municipol
Alcolde Luis Rozos Arizlío, ubicodo en colle I Oriente No 224 de Longoví.

t.-
l.-
3.-
4.-
5.-

Los temos que constituirón lo Toblo serón:

Pronunciomiento sobre octo de sesión onterior.
Correspondencio.
Entrego de modificociones presupuestorios.
Pronunciomiento sobre modificociones presupuestorios.
Vorios.

Se despide otentomente,

Sr. Morio Briones Aroice, Alcolde de lo comuno.
Sr. Gonzolo Joro Reyes, Concejol de lo comuno.
Sr. Robin Aroyo Acevedo, Concejol de lo comuno.
Sr. Luis Briones Aroice, Concejol de lo comuno.
Sr. Motusolén Villor Moroles, Concejol de lo comuno.
Sr. Lisondro Villolobos Topio, Concejol de lo comuno.
Sr. Monuel Jesús Son Mortín Romero, Concejol de lo comuno.

VEZ GATVEZ
Secrelorio Municipol

)
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BRIONESARAICE
ALCALDE

REPUBLICA DE CHILE

PR(W]NC1A DE TINARES

I.MUNIqPAUDAD DE LONGAVI

DEPARTAMENTO DE SALUD

Longaví, 12 de Junio de 2014.

REF.: PRESENTAOó¡¡ SUPUIITE¡¡TACIóT'¡ PRESUPUESTARIA

HONORABII CONCE'O MUN¡CIPAL.

srñon¡s
HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL

TONGAVI

Se solicita al Honorable Concejo Municipal la aprobación de la siguiente Suplementación Presupuestar¡a, con el objetivo de incorporar
al presupuesto del Departamento de Salud Municipal, los fondos correspondientes al convenio "Programa Servicio de Atención Prima-

ria de Urgencia SAPU año 2014" suscrito entre la llustre Municipalidad de Longaví y el Servicio de Salud del Maule.

coDrGo DETAI.I,E
INGRESOS Pf, EUruESTARIOS GASTOS PRESUPUESTARIOS

AUMEI,ITOS DtsMtNtlctoñt AUMENTOS DlsMtNr,rctoN

lNGRESOS

05.03 De Otras Entidades Públicas 169.569

GASTOS

21,01 Personal de Planta 21.430
2L.OL Personal a Contrata 11.539
21.03 Otras Remuneraciones 99.600
22.O3 Combustible y Lubricantes 7.000
22.U Materiales de Uso o Consumo 25.500
22.ú Mantenimiento y Reparaciones 3.2m
22.W Arriendos 300
29.M Mobiliario y Otros 1.000

TOTATES MS 169.s6S 169.56€
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REPUBLICA DE CHILE

PROVINCIA DE LINARES

I.MUNICIPALIDAD DE LONGAVI

DEPARTAMENTO DE SALUD

Longaví, 12 de Junio de 2014.

lu,r (qacJD Ai" 1- ¡]tJ (J 
&f cbl t1

REF. : PRESENTECIÓT'¡ SU PIE TU E ruTICIÓru PRESU PU ESTARIA

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL.

sEñonEs
HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL

LONGAVI

Se solicita al Honorable Concejo Municipal la aprobación de la siguiente Suplementación Presupuestar¡a, con el objetivo de incorporar

al presupuestodel DepartamentodeSaludMunicipal, losfondoscorrespondientesal convenio "Programa Ges Odontológ¡co Adulto

año 2014" suscrito entre la llustre Mun¡cipalidad de Longaví y el Servicio de Salud del Maule.

fu,hy,^$,",,,*f,",,"

coDrGo DETATLE
INGRESOS PRESUPUESTARIOS GASTOS PRESUPUESTARIOS

AUMEA¡TOS DISMINUC¡ON AUMENTOS DISMINUCION

INGRESOS

0s.03 De Otras Entidades Públlcas 11.655

GASTOS

21.03 Otras Remuneraciones 10.858

22.04 Materiales de Uso o Consumo 807

TOTALES MS 11.66s 0 11.655 0

z --"--- 't
BRIONES ARAICE

ALCALDE
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REF.: PRESENTACIÓru SUPITTVIgTTITACIÓTr¡ PRESUPUESTARIA

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL.

srñoRes
HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL

LONGAVI

Se solicita al Honorable Concejo Municipal la aprobación de la siguiente Suplementac¡ón Presupuestaria, con el objetivo de incorporar
al presupuesto del Departamento de Salud Municipal, los fondos correspondientes al convenio "Programa Odontológico Familiar año
2014" suscrito entre la llustre Municipalidad de Longaví y el Servicio de Salud del Maule.

REPUBLICA DE CHILE

PROVINCIA DE LINARES

I.MUNICIPALIDAD DE TONGAVI

DEPARTAMENTO DE SALUD

Longaví, 12 de Junio de 2OL4.

coDfGo DETALLE
INGRESOS PRESUPUESTARIOS GASTOS PRESUPUESTARIOS

AUMENTOS DISMINUCION AUMENTOS DISMINUCION

INGRESOS

05.03 De Otras Entidades Públicas 17.899

GASTOS

21.03 Otras Remuneraciones 1,5.446
22.04 Materiales de Uso o Consumo 2.453

TOTATES M$ 17.899 17.899 0
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SEÑORES

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL

TONGAVI

Se solicita al Honorable Concejo Municipal la aprobación de la s¡gu¡ente Suplementac¡ón Presupuestaria, con el objetivo de incorporar
al presupuesto del Departamento de Salud Municipal, los fondos correspondientes al convenio "Programa Ges preventivo en Salud
Bucal en Población Preescolar año 20L4" suscrito entre la llustre Mun¡cipalidad de Longaví y el Servicio de Salud del Maule.

REPUBLICA DE CHILE

PROVINCIA DE TINARES

I.MUNICIPALIDAD DE LONGAVI

DEPARTAMENTO DE SALUD

Longaví, 12 de Junio de 20L4.

^lfuw'"['""."-}"'"

RE F. : PRESENTACIÓTr¡ SUPICU E ruTNCIÓIr¡ PRESU PU ESTARIA

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL.
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DSTALLE
INGRESOS PRESUPUESTARIOS GASTOS PRESUPUESTARIOS

AUMENTOS DISMINUCION AUMENTOS DISMINUCION

INGRESOS

05.03 De Otras Entidades Públicas 2.944

GASTOS

22.04 Materiales de Uso o Consumo 2.944

TOTATES Ms 2.944 0 2.944 0
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USTRE MUNICiPALIOAD DE LONGAVI
DEPARTAMENTO DE EDUCACION

Longavi, 1l de Junio de 2014

3ilr"i:'f;ii::?:::"":::"*jo Municipal ia eorobación de Ia siguiente modiricación presupuestaria correspondiente ar

Atentamente,
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BRIONES ARAICE
ALCALDE
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, Junio 12 del 2014.

¡1 Cg, 1t ( (t tijn
solicita al Honorable Concejo Municipal la aprobación de la siguiente s'uple*ntae¡en para incorporar

presupuestaria a item que iran en apoyo a la emergencia comunal , mediaguas y materiales de construccion

AUMENTOS

REP. DE INMUEBLES
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